Operación Emmanuel

Rescate de rehenes "pudiera demorarse otros días"

Caracas (EFE).- El ministro venezolano de Relaciones Exteriores, Nicolás Maduro, reconoció en Caracas que la entrega en suelo colombiano de tres rehenes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) "pudiera demorarse otros días".

En declaraciones a la prensa tras reunirse con familiares de los secuestrados, Maduro sostuvo que la Operación Emmanuel requiere "paciencia y nervios de acero".

"Las cosas marchan, no tenemos ningunaduda de que con la fe, la confianza, la fortaleza, la tranquilidad, la compresión y los nervios de acero, en estos momentos y en los días que están por venir vamos a lograr esta liberación", dijo el canciller.

ESPERAN QUE LIBERACIÓN IMPULSE

LA DE OTROS REHENES

Par s (EFE).- La esperada liberación por las FARC de tres de sus rehenes será "un impulso" para la de los otros cautivos políticos, incluida la ex candidata presidencial colombiana Ingrid Betancourt, dijo la hija de ésta, Mélanie.

Mélanie Delloye-Betancourt estaba muy pendiente de si por fin se activaba la tercera fase de la Operación Emmanuel.

"Cuando finalmente veamos la cara de Clara, Emmanuel y Consuelo, va a ser algo excepcionalmente fuerte, será el retorno a la vida" para ellos, dijo la joven.

Cuando la liberación sea efectiva será,

según la hija de Betancourt, la "demostración de que las FARC "están dispuestas a hacer gestos humanitarios, de buena voluntad, unilaterales".

Entonces, agregó la joven, la pelota estará en el tejado del presidente colombiano, Álvaro Uribe, para que "él también demuestre que está dispuesto" a actuar para que se logre la liberación del resto de los rehenes.

Mélanie abogó porque prosiga la mediación de Chávez, a la que Uribe puso fin el pasado noviembre, y expresó la esperanza de que él pueda dialogar "personalmente" con el jefe de las FARC, Manuel Marulanda, para "negociar la libertad de todos los secuestrados políticos".